

Pág.: 6 Cm2: 354,8 VPE: \$ 425.074 Fecha: 09-03-2025 5.200 Tiraje: Medio: El Pingüino Lectoría: 15.600 El Pingüino Favorabilidad: Supl.: Positiva Noticia general

Título: Punta Arenas será parte de cita mundial que reunirá a representantes de 45 países

Servirá de antesala a la Asamblea de Gobernadores del BID

Punta Arenas será parte de cita mundial que reunirá a representantes de 45 países

• En la capital magallánica, se realizará el 20 y 21 de marzo un encuentro de autoridades de América Latina.

Pedro Escoba bar@elpinguino.cor

ministro de Hacienda, Mario Marcel, entregó detalles sobre la Asamblea de Gobernadores del Banco Interamericano de Desarrollo (BID) 2025, que se llevará a cabo en Chile entre el 26 y el 30 de marzo.

Así lo reveló ayer Emol, medio que indicó que, en el marco de este evento, se realizará encuentros previos en Punta Arenas, incluyendo una reunión de autoridades regionales de América Latina y un foro de inversiones centrado en energías verdes

Según explicó el ministro, la instancia principal de la Asamblea se desarrollará en Santiago, donde se concentrarán representantes de los 45 países miembros del BID, provenientes de América Latina, Norteamérica, Asia y Europa "Por eso es importante esta colaboración con motivo de la Asamblea de Gobernadores del BID en Santiago. Este evento reúne a delegaciones de todos los países miembros del BID (...) convoca también a inversionistas, organismos financieros, organismos de cooperación internacional, organismos no gubernamen-tales", señaló Marcel.

Masiva participación

El secretario de Estado de-talló que se espera la llegada de entre 3.000 y 4.000 personas a Chile para participar en las distintas actividades del evento, "Como también hemos querido ir a mostrar más allá de lo que es nuestra capital, hay una parte de sus actividades que se va a desarrollar en Punta Arenas", afirmó.

BID Invest

En esa ciudad, los días 20 y 21 de marzo, BID Invest organizará un encuentro de autoridades locales y regionales de América Latina, mientras que el 24 y 25 de marzo se llevará a cabo un seminario de inversionistas titulado "Inversión verde en América Latina y el Caribe: soluciones con alcance global".

Desarrollo sostenible

El ministro Marcel también hizo énfasis en la proyección de Chile como un destino para la inversión extranjera y en su compromiso con el desarrollo sostenible. "Queremos por supuesto mostrar a Chile como un destino para las inversiones, mostrar a Chile como un país que está avanzando en muchos objetivos de desarrollo, incluyendo aquellos de carácter ambien-

tal", indicó. En este contexto, Marcel anunció que el evento tendrá un sistema de transporte con cero emisiones. Esto, debido a la colaboración de la Asociación Nacional Automotriz de Chile



El ministro de Hacienda Mario Marcel entregó detalles de esta importante

